



Deja Mayer botada a Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Ya se sabe por qué **Sergio Mayer** pidió licencia indefinidamente. Dejó botada a la **Cámara de Diputados** para irse a participar en el reality show de la casa de los famosos en EU. De ese nivel los legisladores que impulsa Morena. No ganó una elección directa; lo impusieron como plurinominal.

“No tengo ningún comentario negativo, el trabajo que desarrolló Mayer, en estos meses, siempre fue cuidadoso, disciplinado y apoyo todas las reformas de la Presidenta y del grupo. Morena, seguramente, se esforzará más para revisar los perfiles de aspirantes porque en el 27 viene la renovación total de la Cámara”, dijo el diputado **Ricardo Monreal**.



https://drive.google.com/file/d/1MgKQNzK7r6jk4Tdfon_ET2fLHKfHsaid/view